
Herr Arend berichtet über den 2. Sanierungsabschnitt auf dem Großflecken und geht 
insbesondere auf die Fahrbahnabsackung ein. 
 


